

Histoire de Dent-Cruelle.

Numéro d'inventaire : 1981.00035.114

Type de document : image imprimée

Éditeur : Pellerin (Epinal)

Imprimeur : Pellerin

Période de création : 4e quart 19e siècle

Date de création : 1890 (vers)

Inscriptions :

- numéro : 723

Description : Planche de 16 images en couleurs avec légendes. Papier adhésif collé au dos pour renforcer la planche.

Mesures : hauteur : 395 mm ; largeur : 295 mm

Notes : Achat en lot, prix individuel indéterminé. Thème : récit légendaire de la vie d'un ogre, terrorisant sa région jusqu'à sa fin... "Offert par The Sport", 17, Bld Montmartre, Paris.

Mots-clés : Images d'Epinal

Littérature de jeunesse (y compris les contes et légendes), publicité relative à la littérature de jeunesse

Filière : aucune

Niveau : aucun

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 1

ill. en coul.

PELLERIN & C[°], Imp.-édts.

HISTOIRE DE DENT-CRUELLE

IMAGERIE D'ÉPINAL, N° 723



Il était une fois un ogre farouche qu'on appelait Dent-Cruelle; depuis longtemps il était un fléau désolant pour le pays.



Il entrat chez les paysans les plus riches et les rançonnait sans pitié.



Son occupation habituelle consistait à épier les voyageurs et à les détrousser.



Lorsque la pratique manquait ou qu'il était de bonne humeur, il s'invitait sans façon chez ses plus proches voisins.



Puis après avoir fait maison et table nette, il oubliait rarement d'emporter un de ses hôtes pour son dessert.



Dent-Cruelle n'était pourtant pas dépourvu de qualités, et se montrait parfois d'une prévenance remarquable!



Un jour les paysans vexés de se voir ruiner et déclamer, se levèrent en masse et résolurent enfin de se défaire de leur tyran.



Mais l'aspect redoutable de Dent-Cruelle les eut bientôt mis en déroute.



Dent-Cruelle furieux, trouva l'occasion excellente pour faire un exemple et en croqua une paire des plus bardis.



Cette satisfaction passagère ne lui suffisant pas, il fit main-basse sur les plus notables et les emmena dans son château.



Selon sa coutume, son premier soin fut de mettre ses prisonniers en réserve pour les mauvais jours.



Un certain jour, Dent-Cruelle qui s'était reposé plus que d'habitude, s'endormit profondément au coin de son feu.



Pendant ce temps, les captifs qui avaient réussi à briser leurs chaînes, s'évadèrent après avoir mis le feu au château.



Le feu enveloppa de toutes parts l'habitation de Dent-Cruelle, qui, pour échapper aux flammes, ne trouva pas d'autre moyen que de se jeter par la fenêtre.



Les dernières pluies avaient rempli les fossés à plein bord. Dent-Cruelle que les flammes étreignaient déjà, ne pouvait pas mieux tomber.



Seulement dans sa jeunesse, il avait oublié d'apprendre à nager; il eut beau appeler à son aide, il dut enfin se résigner à être croqué à son tour.

OFFERT PAR

THE SPORT

17
BOULEVARD MONTMARTRE
PARIS